



## ふくらませて、ねじって

[ものづくりセンター]

バルーンアート教室を開催。参加者は講師の話をしっかり聞きながら、完成作品を目指して1つひとつのパーツを丁寧に作っていました。



2/28  
-日-

## 全力でたすきをつなげて

[市内一円]

市民駅伝大会を開催。一般の部に107チームが参加し、晴天のなか全力で走り、たすきをつなぎました。今回で5度目の出場となる宮城県塩竈市の「ありがとう碧南&がんばっぺ塩竈」チームも参加し、沿道の皆さんから励ましの声を受けながら走りきりました。



3/6  
-日-



## 最後の活動です

[ものづくりセンター]

少年少女発明クラブ6年生の部の最後の定例活動が行われ、卒業作品としてFMラジオを製作しました。今まで学んだ技術を生かして、自分の力で一生懸命作り上げていました。

2/28  
-日-



## おひな様がいっぱいです

[棚尾児童センター]

ららら♪ひな祭りが開催されました。たくさんの親子でにぎわい、手あそびやおはなし会、かばん作りなどを楽しみました。



3/2  
-水-

## やさしく、繊細です

[哲学たいけん村無我苑]

春日井保裕展を開催。小原和紙の質感が生み出す柔らかな雰囲気の中、訪れた人は1つひとつの作品を見入っていました。



2/25  
-木-

## 見事に咲き誇りました

[哲学たいけん村無我苑西側杉浦正司氏宅]



一気に咲き始めた寒緋桜が見ごろを迎えました。無我苑を訪れた人たちは一様に足を止め、鮮やかな濃いピンク色の花々を見上げて楽しんでいました。



## ずっときれいに、大事に使ってね

[西端小学校]

少しでも地域の役に立ちたいという思いを祖父や父親から受け継いだ鳥居藍さん(名古屋市)、鳥居萌さん(半崎町)、鳥居葵さん(安城市)、鳥居薫さん(安城市)が母校である西端小体育館に袖幕を寄付しました。

3/10  
-木-